

Jugendzeltlager 2024

In diesem Jahr fand das Jugendzeltlager vom 28.07. bis 04.08.24 auf dem Vereinsgelände der SV OG Keltern e.V. statt.

Das Vereinsgelände mit den großen schattenspendenden Eichen gab den Jugendlichen die perfekte Möglichkeit, auch bei hohen Temperaturen mit ihren Vierbeinern zu trainieren.



Von den 29 gemeldeten Kindern konnten wir tatsächlich 27 Kinder im Alter zwischen acht und 21 Jahren begrüßen. Es war erfreulich zu sehen, dass auch wieder einige „neue Gesichter“ dabei waren.



Neben dem Training in Fährte, Unterordnung und Schutzdienst gab es unsere Lagerolympiade. Gekürt wurden hierbei Maja Cöpal und Ben Mutschler als Miss und Mister Zeltlager 2024 vor Maximilian Schmitt, Chiara Przibilla, Nick Tielmann und Hannah Boldt.

Beim Hunderennen konnte Fellini von Mila „Talkie“ Berndt vor Nike von Sammy Santorineos und Wilma von Leni Reichert gewinnen.

Um den Hunden auch mal ihre verdiente Pause zu gönnen, haben sich die Betreuer zahlreiche Freizeitaktivitäten für die Jugendlichen ausgedacht, wie z.B. ein Besuch im Sprungpark; dieser brachte nicht nur den Jugendlichen, sondern auch den Betreuern Spaß. Durch Miriam Würzburger bekamen die Jugendlichen einen Vortrag über Erste-Hilfe für den Hund. Zudem beschäftigte das Lösen einer Escape-Box Jugendliche wie Betreuer.



Der Abschluss wurde mit einer Prüfung am Samstag abgerundet. Hier konnten die Jugendlichen ihr Können unter Beweis stellen.

Das Augsburger Modell legten hierbei Hannah Boldt mit Nala und Lucia Noetzel mit Ramon ab. Die BH-Prüfung bestehen konnten Mia Przibilla mit Queen vom Neuen Berg und Leni Reichert mit Mila. In der BGH1 erreichten Emma Oeder mit Blacky vom Schrebergarten 80, Ben Mutschler mit Desh vom Tuniberg und Chiara Przibilla mit Greif von der Roten Matter 84 Punkte. Nick Tielmann mit Xana vom Kriachgauer Wald ging sowohl in der FPr 2 (96 Punkte)



und der SPr 1 (91 Punkte) an den Start. In der FH1 hatte Maximilian Schmitt mit seiner Jucca vom Tuniberg leider Pech, aber Marius Kehrer mit Wickie von den Wölfen erreichte 84 Punkte.



Ein Dankeschön geht hierbei an Klaus Binder, welcher als Richter fungierte und immer die passenden Worte für die Jugendlichen fand, auch wenn es mal nicht so lief wie es sollte.

Gleichfalls geht ein Dank an das Betreuerenteam Dennis Breunig, Melanie Gerstner, Sven Fabrig, Manuela Schmitt, Jessica Binder, Dirk Wernet und Vanessa Weber, ebenso wie an die Jugendlichen für ihre Mitarbeit am Gelingen des Zeltlagers.

Der Firma Capri-Sun sei gedankt für die Unterstützung durch die T-Shirts.

Auch allen weiteren Unterstützern sowie besonders der Ortsgruppe Keltern für die Überlassung des Geländes gilt unser aller Dank!